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ATA DA TRECENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DA 1 

CÂMARA DE ADMINISTRAÇÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 2 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos cinco dias do mês de abril do ano de 3 

dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, reuniu-se de forma híbrida a Câmara de 4 

Administração do Conselho Universitário da Universidade Estadual de Campinas, sob a 5 

presidência do Magnífico Reitor da Universidade, Professor Doutor ANTONIO JOSÉ DE 6 

ALMEIDA MEIRELLES, e com o comparecimento dos seguintes conselheiros: Alberto Luiz 7 

Serpa, Angel Pontin Garcia, Antônio Gonçalves de Oliveira Filho, Fernando Antonio Santos 8 

Coelho, Fernando Sarti, Francisco Hideo Aoki, Gabriela Barros Gonçalves, Ignacio Maria 9 

Poveda Velasco, Jefferson Cano, José Antônio Rocha Gontijo, Luiz Carlos Zeferino, Márcio 10 

Alberto Torsoni, Marcio Antonio Cataia, Marco Aurélio Zezzi Arruda, Maria Helena Baena de 11 

Moraes Lopes, Maria Luiza Moretti, Marisa Masumi Beppu, Paulo Régis Caron Ruffino, 12 

Rosmari Aparecida Ribeiro, Vanessa Petrilli Bavaresco, Verónica Andrea González-López e 13 

Wagner de Melo Romão. Estiveram presentes a representante suplente dos diretores Mirna 14 

Lúcia Gigante e os representantes suplentes dos servidores técnico-administrativos Adilton 15 

Dorival Leite e Matheus da Silva Marcheti Martins. Como convidados especiais, compareceram 16 

os professores: Alberto Luiz Francato, Douglas Soares Galvão, Edson Tomaz, Francisco Haiter 17 

Neto, Ivan Felizardo Contrera Toro, João Marcos Travassos Romano, José Alexandre Diniz, 18 

Rachel Meneguello e Zigomar Menezes de Souza; a doutora Fernanda Lavras Costallat Silvado; 19 

e os senhores Fernandy Ewerardy de Souza, Juliano Henrique Davoli Finelli, Lina Amaral 20 

Nakata, Maria Aparecida Quina de Souza e Thiago Baldini da Silva. Justificaram ausência à 21 

Sessão os seguintes conselheiros: André Victor Lucci Freitas, sendo substituído pelo 22 

conselheiro Alberto Luiz Serpa; Mônica Alonso Cotta, sendo substituída pelo conselheiro 23 

Marco Aurélio Zezzi Arruda; e Anna Christina Bentes da Silva, sendo substituída pela 24 

conselheira Verónica Andrea González-Lopez. Havendo número legal, o MAGNÍFICO 25 

REITOR dá início à Trecentésima Septuagésima Sexta Sessão Ordinária da Câmara de 26 

Administração, realizada em modo híbrido, como têm sido as últimas. A motivação básica são 27 

as reformas sendo feitas aqui na região da Reitoria, o que dificulta reunir todos os membros. As 28 

pessoas vão usar a plataforma Zoom, pela qual podem se inscrever para a Ordem do Dia e para 29 

o Expediente. O limite temporal de fala na Ordem do Dia é de cinco minutos, no Expediente é 30 

de três, e as inscrições estão abertas para o Expediente. Informa que desde 31 de março, houve 31 

alterações na representação dos diretores das unidades nesta Câmara, seguindo o Regimento 32 

Interno do Conselho Universitário, e a composição passa a ser a seguinte: como titulares, Luiz 33 

Carlos Zeferino, diretor da FCM; Márcio Antônio Cataia, diretor do IG; Maria Helena Baena 34 

de Moraes Lopes, diretora da FEnf; Angel Pontin Garcia, diretor da Feagri; Paulo Régis Caron 35 

Ruffino, diretor do Imecc; André Victor Lucci Freitas, diretor do IB; Márcio Alberto Torsoni, 36 

diretor da FCA; Jefferson Cano, diretor do IEL; Mônica Alonso Cotta, diretora do IFGW. Como 37 

suplentes, Mirna Lúcia Gigante, diretora da FEA; Marco Aurélio Zezzi Arruda, diretor do IQ; 38 

e Alberto Luiz Serpa, diretor da FEM. Em seguida, submete à apreciação a Ata da Trecentésima 39 

Septuagésima Quinta Sessão Ordinária, realizada em 08 de março de 2022. Consulta se há 40 
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observações. Não havendo, submete à votação a referida Ata, que é aprovada com 06 1 

abstenções. Passa à Ordem do Dia, com 86 itens, perguntando se há destaques por parte dos 2 

conselheiros. Chama a atenção para o item 01, que contém uma minuta de deliberação sobre 3 

um assunto que o professor Fernando já tinha exposto em outra ocasião, que é a formação de 4 

um comitê para acompanhar melhor a aplicação das reservas da Universidade. Não havendo 5 

destaques, submete à votação todos os itens da Ordem do Dia, sendo aprovados por 6 

unanimidade os pareceres que subsidiaram os seguintes processos: I - A - Minuta de 7 

Deliberação CAD – Para Aprovação - 01) Proc. nº 01-P-845/2022, da Diretoria Geral da 8 

Administração – Proposta de deliberação que dispõe sobre os procedimentos para análise e 9 

aprovação de aplicações de recursos financeiros da Unicamp – Despachos PG-295/22, 1384/22 10 

e Parecer CLN-14/22. B - Carreira Docente - a) Nomeações na Parte Permanente do QD – 11 

Deliberação Consu-A-02/2001 - 02) Proc. nº 03-P-4629/2022, de- Fabio Toshio Kanizawa – 12 

FEM – 1) Nomeação na PP: Prof. Dr. – nível MS-3.1 – RTP – área de Energia, Térmica e 13 

Fluidos e Petróleo – Departamento de Energia – 2) Ingresso no RDIDP. Concurso homologado 14 

pela Cepe em 1º.02.22 – Homologação da aprovação ad referendum da Congregação em 15 

14.03.22 - Parecer CPDI-08/22. 03) Proc. nº 02-P-37575/2021, de Jean Marcos de Souza – 16 

FCM – 1) Nomeação na PP: Prof. Dr. – nível MS-3.1 – RTP – Departamento de Clínica Médica 17 

– 2) Ingresso no RDIDP. Concurso homologado pela Cepe em 08.03.22 – Aprovação pela 18 

Congregação em 17.12.21 - Parecer CPDI-09/22. 04) Proc. nº 34-P-2705/2022, de Marcos 19 

Medeiros Raimundo – IC – 1) Nomeação na PP: Prof. Dr. – nível MS-3.1 – RTP – área de 20 

Aprendizado de Máquina – Departamento de Sistemas de Informação – 2) Ingresso no RDIDP. 21 

Concurso homologado pela Cepe em 09.11.21 – Aprovação pela Congregação em 09.02.22 - 22 

Parecer CPDI-10/22. b) Ingresso no RDIDP – Carreira MS - 05) Procs. nºs 07-P-19921/2019 e 23 

07-P-35430/2021, de Fabio Montico – IB – Prof. Dr. – nível MS-3.1 – RDIDP – área de 24 

Anatomia do Sistema Locomotor, Anatomia do Sistema Cardio-Respiratório, Anatomia do 25 

Sistema Digestório, Anatomia do Sistema Urogenital e Neuroanatomia, Departamento de 26 

Biologia Estrutural e Funcional – Aprovação pela Congregação em 24.02.22 - Parecer CPDI-27 

07/22. Há necessidade de complementação dos recursos que será oriunda da vaga nº 89, 28 

anteriormente ocupada pelo Prof. Dr. Roberto de Oliveira Levy, falecido em 02.10.21 29 

(Aprovação pela Congregação em 19.11.21 – Informação PRDU/GQDOC-114/21 e Parecer 30 

CVD-59/21). c) Abertura de Processo Seletivo Sumário – Carreira MS - 06) Proc. nº 02-P-31 

25950/2021, da Faculdade de Ciências Médicas – Atribuição de 01 (uma) vaga e recursos para 32 

abertura de processo seletivo sumário para contratação emergencial de 01 (um) Professor 33 

Doutor - nível MS-3.1 - RTC – para as Subespecialidades de Imunologia em Patologia Clínica 34 

e Parasitologia Clínica – área de Patologia Clínica – Departamento de Patologia - com recursos 35 

advindos da mudança de regime de trabalho de docente – nível MS-3.2 – do RDIDP para RTC, 36 

a partir de 16.11.21 – Aprovação pela Congregação em 27.08.21 – Informação PRDU/GQDOC-37 

11/22 e Parecer CVD-01/22. 07) Proc. nº 29-P-3783/2022, da Faculdade de Engenharia Elétrica 38 

e de Computação – Atribuição de 01 (uma) vaga e recursos para abertura de processo seletivo 39 

sumário para contratação emergencial de 01 (um) Professor Doutor - nível MS-3.1 - RTP – em 40 
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substituição a docente que se encontra em licença para tratar de assuntos particulares – 1 

Aprovação pela Congregação em 21.02.22 – Informação PRDU/GQDOC-47/22 e Parecer 2 

CVD-02/22. d) Aproveitamento de Processo Seletivo Sumário – Carreira MS - 08) Proc. nº 37-3 

P-1297/2022, da Faculdade de Tecnologia – Atribuição de 01 (uma) vaga e recursos para 4 

aproveitamento de candidato aprovado em 2º lugar, no processo seletivo sumário que tramitou 5 

sob nº 37-P-21538/19, para contratação emergencial de 01 (um) Professor Doutor - nível MS-6 

3.1 - RTP – junto ao curso de Engenharia de Transportes – Homologação da aprovação ad 7 

referendum pela Congregação em 02.09.21 – Informação PRDU/GQDOC-10/22 e Parecer 8 

CVD-03/22. e) Abertura de Processo Seletivo Sumário – Carreira MST - 09) Proc. nº 12-D-9 

5819/2022, do Colégio Técnico de Campinas – Atribuição de 01 (uma) vaga e recursos para 10 

abertura de processo seletivo sumário para contratação temporária de 01 (um) docente – nível 11 

inicial da Carreira MST – jornada de 40 horas semanais – Departamento de Humanidades – em 12 

substituição a docente que, após passar por perícia médica, solicitou readaptação funcional – 13 

Aprovação pela Congregação em 11.02.22 – Informação PRDU/GQDOC-39/22 e Parecer 14 

CVD-05/22. f) Alteração de Jornada de Trabalho – Carreira MST - 10) Proc. nº 12-D-15 

5816/2022, do Colégio Técnico de Campinas – Alterações temporárias de jornada de trabalho 16 

das Profas. Heloisa Helena Muller, de 30 para 40 horas semanais, e Marina Magro Togaschi, 17 

de 20 para 30 horas semanais - Departamento de Mecânica – em substituição temporária a 18 

docente que solicitou fruição de licença-prêmio e férias, a partir de 02.02.22, com aposentadoria 19 

prevista para 01.10.22 - Aprovação pela Congregação em 11.02.22 – Informação PRDU-20 

GQDOC-40/22 e Parecer CVD-04/22. g) Manutenção de Contrato Temporário de Docente – 21 

Carreira MST - 11) Proc. nº 12-D-5820/2022, do Colégio Técnico de Campinas – Manutenção 22 

de contrato temporário da Profa. Priscila Peruzzo Apolinário, a partir de 11.04.22 – jornada de 23 

40 horas-semanais – Departamento de Enfermagem – em substituição a docente que se encontra 24 

gestante, com previsão de parto para maio/2022 – Aprovação pela Congregação em 11.02.22 – 25 

Informação PRDU-38/22 e Parecer CVD-06/22. C - Carreira Paepe - a) Contratação com 26 

Abertura de Concurso Público - 12) Proc. nº 01-P-3416/2022, da Diretoria Geral de Recursos 27 

Humanos – Descontingenciamento de recursos no valor de R$3.336,67 para realizar a 28 

contratação com abertura de concurso público de 01 (um) Técnico em Segurança no Trabalho, 29 

referência M1A, jornada de 40 horas semanais, em substituição a servidor desligado em 30 

20.12.21 – Parecer CVND-38/22. 13) Proc. nº 01-P-9000/2022, da Diretoria Geral de Recursos 31 

Humanos – Descontingenciamento de recursos no valor de R$6.291,73 para realizar a 32 

contratação com abertura de concurso público de 01 (um) Engenheiro de Segurança do 33 

Trabalho, referência S1A, jornada de 40 horas semanais, em substituição a servidor desligado 34 

em 30.06.21 – Parecer CVND-54/22. 14) Proc. nº 15-P-30548/2021, do Hospital de Clínicas – 35 

Descontingenciamento de recursos no valor de R$6.606,32 parar realizar a contratação com 36 

abertura de concurso público de 01 (um) Médico Radioterapeuta, referência S1B, jornada de 24 37 

horas semanais, em substituição a servidor desligado em 18.10.17 - Parecer CVND-39/22. b) 38 

Contratação com Aproveitamento de Concurso Público - 15) Proc. nº 27-P-455/2022, do 39 

Hospital da Mulher “Prof. Dr. José Aristodemo Pinotti” – Descontingenciamento de recursos 40 
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no valor de R$3.336,67 para realizar a contratação com aproveitamento de concurso público 1 

(Edital-69/18) de 01 (um) Profissional para Assuntos Administrativos, perfil Técnico em 2 

Administração, referência M1A, jornada de 40 horas semanais, em substituição a servidora que 3 

foi transferida para a DGRH em 22.11.21 – Parecer CVND-44/22. 16) Proc. nº 01-P-4 

38107/2021, do Centro de Ensino de Línguas – Descontingenciamento de recursos no valor de 5 

R$3.336,67 para realizar a contratação com aproveitamento de concurso público (Edital-69/18) 6 

de 01 (um) Profissional para Assuntos Administrativos, perfil Técnico em Administração, 7 

referência M1A, jornada de 40 horas semanais, em substituição a servidor que foi transferido 8 

para a FE em 01.04.21 – Parecer CVND-45/22. 17) Proc. nº 01-P-35818/2021, da Diretoria 9 

Executiva de Planejamento Integrado – Descontingenciamento de recursos no valor de 10 

R$18.875,19 para realizar a contratação com aproveitamento de concurso público (Edital-11 

63/21) de 03 (três) Engenheiros Civis, referência S1A, jornada de 40 horas semanais, em 12 

substituição a servidoras que foram transferidas para: SAR em 03.05.21, IC em 06.12.21, e 13 

Prefeitura do campus em 19.02.20 – Parecer CVND-46/22. 18) Proc. nº 36-P-6461/2022, da 14 

Faculdade de Ciências Aplicadas – Descontingenciamento de recursos no valor de R$228,45 e 15 

suplementação de R$6.063,28 para realizar a contratação com aproveitamento de concurso 16 

público (Edital-75/2018) de 01 (um) Profissional para Assuntos Administrativos, perfil 17 

Profissional de Administração, referência S1A, jornada de 40 horas semanais – Parecer CVND-18 

55/22. 19) Proc. nº 36-P-6457/2022, da Faculdade de Ciências Aplicadas – 19 

Descontingenciamento de recursos no valor de R$3.336,67 para realizar a contratação com 20 

aproveitamento de concurso público (Edital-69/2018) de 01 (um) Profissional para Assuntos 21 

Administrativos, perfil Técnico em Administração, referência M1A, jornada de 40 horas 22 

semanais – Parecer CVND-56/22. 20) Proc. nº 02-P-36546/2021, da Faculdade de Ciências 23 

Médicas - FCM – Descontingenciamento de recursos no valor de R$3.336,67, em caráter de 24 

excepcionalidade “assistência à saúde”, para realizar a contratação com aproveitamento de 25 

concurso público (Edital-97/19) de 01 (um) Técnico de Enfermagem, referência M1A, jornada 26 

de 30 horas semanais, em substituição a servidora que se aposentou em 24.11.17 – Parecer 27 

CVND-42/22. 21) Proc. nº 05-P-2157/2022, da Faculdade de Engenharia Civil, Arquitetura e 28 

Urbanismo - Descontingenciamento de recursos no valor de R$3.336,67 para realizar a 29 

contratação com aproveitamento de concurso público (Edital-69/18) de 01 (um) Profissional 30 

para Assuntos Administrativos, perfil Técnico em Administração, referência M1A, jornada de 31 

40 horas semanais, em substituição a servidora que se aposentou em 27.04.19 – Parecer CVND-32 

43/22. A FECFAU está indicando recursos oriundos de desligamento do segmento superior 33 

para viabilizar a contratação. 22) Proc. nº 03-P-3249/2022, da Faculdade de Engenharia 34 

Mecânica – Descontingenciamento de recursos no valor de R$3.336,67 para realizar a 35 

contratação com aproveitamento de concurso público (Edital-69/18) de 01 (um) Profissional 36 

para Assuntos Administrativos, perfil Técnico em Administração, referência M1A, jornada de 37 

40 horas semanais, em substituição a servidora que será transferida para o Cepetro – Parecer 38 

CVND-47/22. 23) Proc. nº 15-P-2597/2022, do Hospital de Clínicas – Descontingenciamento 39 

de recursos no valor de R$15.780,96 para realizar a contratação com aproveitamento de 40 
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concurso público (Edital-02/20) de 02 (dois) Plantonistas – Médico em Medicina Intensiva, 1 

módulo I-A, carga horária mínima de 72 horas, em substituição a servidores desligados em 2 

17.09.19 e 03.04.19 – Parecer CVND-40/22. 24) Proc. nº 15-P-27718/2021, do Hospital de 3 

Clínicas – Descontingenciamento de recursos no valor de R$3.336,67 para realizar a 4 

contratação com aproveitamento de concurso público (Edital-131/21) de 01 (um) Profissional 5 

de Apoio Técnico de Serviços, perfil Eletrotécnico, referência M1A, jornada de 40 horas 6 

semanais, em substituição a servidor que foi transferido para a FEA – Parecer CVND-49/22. A 7 

FEA indicou, em contrapartida, vaga e recursos oriundos de desligamento, que foram 8 

transferidos para o quadro de vagas do HC, para viabilizar esta contratação. 25) Proc. nº 07-P-9 

5313/2022, do Instituto de Biologia – Descontingenciamento de recursos no valor de 10 

R$3.336,67 para realizar a contratação com aproveitamento de concurso público (Edital-11 

139/21) de 01 (um) Profissional para Assuntos Universitários, perfil Técnico de Laboratório - 12 

Exclusive Análises Clínicas, referência M1A, jornada de 40 horas semanais, em substituição a 13 

servidora desligada em 10.10.19 – Parecer CVND-41/22. 26) Proc. nº 11-P-2861/2022, do 14 

Instituto de Química – Descontingenciamento de recursos no valor de R$3.336,67 para realizar 15 

a contratação com aproveitamento de concurso público (Edital-69/18) de 01 (um) Profissional 16 

para Assuntos Administrativos, perfil Técnico em Administração, referência M1A, jornada de 17 

40 horas semanais, em substituição a servidor que foi transferido para a ProEC em 10.01.22 – 18 

Parecer CVND-48/22. D - Programa de Certificação da Universidade - 27) Proc. nº 01-P-19 

14612/2004, da Coordenadoria Geral da Universidade – Atualização na revisão da certificação 20 

e organograma da CGU – Despacho PRDU/GDCE-02/22 e Parecer CVND-50/22. 28) Proc. nº 21 

01-P-2467/2018, da Diretoria Executiva de Planejamento Integrado – Alteração na revisão da 22 

certificação e organograma da Depi – Informação PRDU/GDCE-51/22 e Parecer CVND-51/22. 23 

A aplicação da gratificação prevista na Informação PRDU/GDCE-51/22 fica condicionada à 24 

aprovação da revisão da tabela de gratificação de representação pelo Consu. 29) Proc. nº 01-D-25 

11461/2021, do Gabinete do Reitor – Atualização na revisão da certificação e organograma do 26 

GR – Despacho PRDU/GDCE-02/22 e Parecer CVND-52/22. 30) Proc. nº 01-P-8245/2003, do 27 

Instituto de Estudos da Linguagem – Alteração na revisão da certificação e organograma do 28 

IEL – Informação PRDU/GDCE-46/22 e Parecer CVND-53/22. E - Congregação – Para 29 

Homologação - Resolução GR-19/2017 - 31) Proc. nº 19-P-36203/2021, da Faculdade de 30 

Educação – Eleições da representação discente, realizadas nos dias 16 a 18.11.21 e nos dias 15 31 

a 17.02.22 (cargos vacantes) – Homologadas pela Congregação em 24.11.21 e 23.02.22. 32) 32 

Proc. nº 34-P-21660/2021, do Instituto de Computação – Eleições da representação docente, 33 

bancada geral e por nível - complementários, e da representação discente - graduação e pós-34 

graduação, realizadas nos dias 18 a 22.02.22 – Homologadas pela Congregação em 09.03.22. F 35 

- Áreas de Prestação de Serviços – Para Aprovação - Deliberação Consu-A-56/20 - a) 36 

Encerramento - 33) Proc. nº 06-P-26354/2010, da Faculdade de Odontologia de Piracicaba – 37 

Encerramento da área de prestação de serviços “Odontopediatria” – Aprovação pela 38 

Congregação em 08.09.21. b) Prestação de Serviços - 34) Proc. nº 36-P-5047/2016, da 39 

Faculdade de Ciências Aplicadas – Prestações de contas da área de prestação de serviços 40 
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“Aplicações de Geotecnologias e Impressões em Grandes Formatos”, relativas aos exercícios 1 

de 2019 e 2020 – Aprovação pela Congregação em 02.02.22 e 06.10.21. 35) Proc. nº 06-P-2 

26354/2010, da Faculdade de Odontologia de Piracicaba – Prestações de contas da área de 3 

prestação de serviços “Odontopediatria”, relativas aos exercícios de 2019, 2020 e período de 4 

01.01.21 a 27.10.21 – Aprovação pela Congregação em 09.02.22. 36) Proc. nº 06-P-16572/2004 5 

- da Faculdade de Odontologia de Piracicaba – Prestações de contas da área de prestação de 6 

serviços “Saúde Bucal Coletiva”, relativas aos exercícios de 2018, 2019 e 2020 – Aprovação 7 

pela Congregação em 09.02.22. 37) Proc. nº 18-P-13444/2000, do Instituto de Química – 8 

Prestações de contas da área de prestação de serviços “Laboratório de Modelagem e Simulação 9 

de Processos Químicos”, relativas aos períodos de 01.03.19 a 27.08.19 e 28.08.19 a 31.12.19, 10 

e ao exercício de 2020 – Aprovação pela Congregação em 27.08.21. G - Convênios, Contratos 11 

e Termos Aditivos – Para Aprovação - Deliberação Consu-A-12/2018 - a) A ser celebrados - 12 

38) Proc. nº 06-P-17228/2019, da Faculdade de Odontologia de Piracicaba - Termo Aditivo ao 13 

Convênio nº 236/19 - Partes: Unicamp e Estado de São Paulo, por intermédio da Secretaria do 14 

Estado da Saúde - Executores: Marcio Ajudarte Lopes e Francisco Haiter Neto - Resumo do 15 

Objeto: Alteração do Plano de trabalho do Convênio para substituição de equipamentos, sem 16 

alteração do objeto do Convênio, nos termos do novo Plano de Trabalho - Parecer: Cacc. 39) 17 

Proc. nº 01-P-7044/2022, do Gabinete do Reitor - Termo de Adesão – Inspeção do Código-18 

Fonte - Partes: Unicamp e Tribunal Superior Eleitoral – TSE - Executores: Ricardo Dahab e 19 

Julio Cesar Lopez Hernandez - Resumo do Objeto: Integrar esforços entre as partes em um 20 

projeto piloto, com o objetivo de fortalecer a confiabilidade, a transparência e a segurança da 21 

captação e apuração dos votos eletrônicos, bem como propiciar melhorias no processo eleitoral 22 

- Parecer: Cacc - 40) Proc. nº 15-P-228/2022, do Hospital de Clínicas - Convênio nº 915920 - 23 

Partes: Unicamp e União, por intermédio do Ministério da Saúde - Executor: Antonio 24 

Gonçalves de Oliveira Filho e Elaine Cristina de Ataide - Recursos: R$199.987,00 - Vigência: 25 

360 dias, podendo ser prorrogado, de ofício, até o prazo de 36 meses - Resumo do Objeto: 26 

Aquisição de equipamento e material permanente para atenção especializada em saúde - 27 

Parecer: Cacc. 41) Proc. nº 01-P-5414/2022, da Agência de Inovação da Unicamp – Contrato - 28 

Partes: Unicamp/Funcamp e Pollens Assessoria, Importação e Exportação Ltda. - Executores: 29 

Renato da Rocha Lopes, Eduardo Gurgel do Amaral, Mariana Nunciaroni Zanatta Inglez e 30 

Marina Luciana da Silva - Vigência: 05 anos - Recursos: R$4.659,20/mês (Conforme Cláusula 31 

Sexta – Pagamentos, Taxas e Recursos Financeiros) - Resumo do Objeto: Concessão de 32 

permissão de uso, título precário, de espaço físico de 66,56m² de área bruta, contínua ou não, 33 

já construída, localizada no Parque, necessária à instalação do laboratório para desenvolvimento 34 

de projetos com a Unicamp - Parecer: Cacc. 42) Proc. nº 01-P-9046/2020, da Agência de 35 

Inovação da Unicamp - Termo de Rescisão - Partes: Unicamp/Funcamp e Mariana Rodrigues 36 

Souza - Executores: Renato da Rocha Lopes e Eduardo Gurgel do Amaral - Resumo do Objeto: 37 

Rescindir o Contrato, que regulamentou a participação da interessada no processo de incubação 38 

da Incamp, para desenvolvimento de seu projeto na modalidade residente com sala 39 

compartilhada, com direito a 03 (três) assentos, a partir de 21.06.21 - Parecer: Cacc. 43) Proc. 40 
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nº 01-P-14013/2021, da Agência de Inovação da Unicamp – Contrato - Partes: 1 

Unicamp/Funcamp e Síntese Soluções em Química Orgânica Sintética Ltda. - Executores: 2 

Renato da Rocha Lopes e Eduardo Gurgel do Amaral - Vigência: 36 meses - Recursos: 3 

R$450,00 por mês no primeiro ano, R$550,00 por mês no segundo ano e R$650,00 por mês no 4 

terceiro ano - Resumo do Objeto: Regulamentação das relações entre as partes, estabelecendo 5 

as condições de desenvolvimento do projeto, a ser incubado na Incamp, na modalidade 6 

Incubação Residente, sala compartilhada, com direito a 03 (três) assentos - Parecer: Cacc. 44) 7 

Proc. nº 11-P-18585/2019, do Instituto de Química - Termo Aditivo nº 03 ao Termo de 8 

Cooperação - Partes: Unicamp/Funcamp e Petróleo Brasileiro S.A. – Petrobras - Executor: 9 

Leandro Wang Hantao - Resumo do Objeto: Dilatar o prazo do termo de cooperação em 240 10 

dias corridos, não implicando na modificação dos valores envolvidos no Termo de Cooperação 11 

- Parecer: Cacc. b) Para Homologação da Aprovação Ad Referendum do Reitor - 45) Proc. nº 12 

27-P-2259/2022, do Hospital da Mulher “Prof. Dr. José Aristodemo Pinotti” - Convênio nº 13 

925418 - Partes: Unicamp e União, por intermédio do Ministério da Saúde - Executores: Luis 14 

Otavio Zanatta Sarian, Adriano Rogerio Gozzi e João Renato Bennini Junior - Data de 15 

Assinatura: 31.12.21 - Vigência: 360 dias, podendo ser prorrogado, de ofício, até o prazo de 36 16 

meses - Recursos: R$438.694,00 - Resumo do Objeto: Aquisição de equipamento e material 17 

permanente para atenção especializada em saúde, conforme Plano de Trabalho, especificamente 18 

substituição dos geradores existentes no Caism, que se encontram obsoletos, com mais de 20 19 

anos de uso e que necessitam de troca diante do risco que representam para a segurança do 20 

hospital e dos pacientes - Parecer: Cacc. 46) Proc. nº 27-P-2604/2022, do Hospital da Mulher 21 

“Prof. Dr. José Aristodemo Pinotti”- Convênio nº 34/2022 - Partes: Unicamp e Estado de São 22 

Paulo, através de sua Secretaria de Estado da Saúde - Executores: Luis Otavio Zanatta Sarian, 23 

Adriano Rogerio Gozzi e João Renato Bennini Junior - Data de Assinatura: 16.03.22 - Vigência: 24 

31.12.22 - Recursos: R$280.000,00 - Resumo do Objeto: Transferência de recursos financeiros 25 

para ocorrer despesas com Investimento – Equipamento Médico-Hospitalar, conforme 26 

especificado no Plano de Trabalho - Parecer: Cacc. 47) Proc. nº 27-P-941/2022, do Hospital da 27 

Mulher “Prof. Dr. José Aristodemo Pinotti”- Convênio nº 11/22 - Partes: Unicamp e Estado de 28 

São Paulo, através de sua Secretaria de Estado da Saúde - Executores: Luis Otavio Zanatta 29 

Sarian, Adriano Rogerio Gozzi e João Renato Bennini Junior - Data de Assinatura: 15.03.22 - 30 

Vigência: 31.12.22 - Recursos: R$150.000,00 - Resumo do Objeto: Transferência de recursos 31 

financeiros para ocorrer despesas com Custeio – Material de Consumo – Medicamentos 32 

Quimioterápicos e Implantes Mamários, conforme especificado no Plano de Trabalho - Parecer: 33 

Cacc - 48) Proc. nº 27-P-1171/2022, do Hospital da Mulher “Prof. Dr. José Aristodemo Pinotti” 34 

- Convênio nº 22/22 - Partes: Unicamp e Estado de São Paulo, através de sua Secretaria de 35 

Estado da Saúde - Executores: Luis Otavio Zanatta Sarian, Adriano Rogerio Gozzi e João 36 

Renato Bennini Junior - Data de Assinatura: 10.03.22 - Vigência: 31.12.22 - Recursos: 37 

R$150.000,00 - Resumo do Objeto: Transferência de recursos financeiros para ocorrer despesas 38 

com Custeio – Material de Consumo – Enxoval Hospitalar, conforme especificado no Plano de 39 

Trabalho - Parecer: Cacc. 49) Proc. nº 01-P-34795/2021, da Diretoria Executiva da Área da 40 



90 
 

 

Saúde - 1) Convênio de Parceria - Partes: Unicamp/SES/Fascamp e Ambulatório Médico de 1 

Especialidades “Francesco Leonardo Beira” – AME Amparo - Executores: Jose Roberto Matos 2 

Souza e Sarah Monte Alegre - Data de Assinatura: 26.11.21 - Vigência: 05 anos, iniciando em 3 

01.12.21 - Recursos: R$59.922.326,00 - Resumo do Objeto: Operacionalização da gestão e 4 

execução das atividades e serviços de saúde a serem executadas pela Unicamp no AME 5 

Amparo, no âmbito do Estado de São Paulo; 2) Termo de Aditamento n° 01/21 - Data de 6 

Assinatura: 13.12.21 - Recursos: R$100.903,00 - Resumo do Objeto: Repasse de recurso de 7 

investimento para Manutenção Predial do AME Amparo - Parecer: Cacc. 50) Proc. nº 01-P-8 

24891/2019, da Diretoria Executiva da Área da Saúde - 1) Termo de Aditamento nº 02/21 ao 9 

Convênio - Partes: Unicamp/Funcamp/SES e Ambulatório Médico de Especialidades 10 

“Benedito DArcádia” – AME Mogi-Guaçu - Executor: Luiz Claudio Martins e Sarah Monte 11 

Alegre - Data de Assinatura: 28.09.21 - Recursos: R$150.300,00 - Resumo do Objeto: 12 

Realização do Projeto Especial “Corujão da Saúde - Oncologia”, nos meses de setembro a 13 

dezembro de 2021, no AME Mogi-Guaçu; 2) Termo de Aditamento nº 03/21 - Data de 14 

Assinatura: 05.11.21 - Recursos: R$17.250,00 - Resumo do Objeto: Realização do Projeto 15 

Especial “Corujão da Saúde - Oftalmologia”, nos meses de outubro a dezembro de 2021, no 16 

AME Mogi-Guaçu; 3) Termo de Aditamento n° 01/22 - Data de Assinatura: 22.12.21 - 17 

Vigência: a partir de 1º.01.22 até o encerramento do convênio (celebrado em 26.12.19) - 18 

Recursos: R$13.399.380,00 - Resumo do Objeto: Operacionalização da gestão e execução, pela 19 

Conveniada, das atividades e serviços de saúde, no AME Mogi-Guaçu, no exercício de 2022 - 20 

Parecer: Cacc. 51) Proc. nº 06-P-17228/2019, da Faculdade de Odontologia de Piracicaba - 21 

Convênio nº 236/19 - Partes: Unicamp e Estado de São Paulo, através de sua Secretaria de 22 

Estado da Saúde - Executores: Marcio Ajudarte Lopes e Francisco Haiter Neto - Data de 23 

assinatura: 26.07.19 - Vigência: 31.12.22 - Recursos: R$100.000,00 - Resumo do Objeto: 24 

Fortalecimento do desenvolvimento das ações e serviços de assistência à saúde prestados aos 25 

usuários do SUS na região, mediante transferência de recursos financeiros para ocorrer despesas 26 

com Investimento – Aquisição de Equipamentos, nos termos do Plano de Trabalho - Parecer: 27 

Cacc. 52) Proc. nº 01-P-9046/2020, da Agência de Inovação da Unicamp – Contrato - Partes: 28 

Unicamp/Funcamp e Mariana Rodrigues Souza - Executor: Newton Cesário Frateschi - Data 29 

de assinatura: 18.09.20 - Vigência: 36 meses - Recursos: R$450,00 por mês no primeiro ano, 30 

R$550,00 por mês no segundo ano e R$650,00 por mês no terceiro ano - Resumo do Objeto: 31 

Regulamentar a participação da interessada no processo de incubação da Incamp, para 32 

desenvolvimento de seu projeto na modalidade residente com sala compartilhada, com direito 33 

a 03 (três) assentos - Parecer: Cacc. 53) Proc. nº 01-P-14013/2021, da Agência de Inovação da 34 

Unicamp - 1) Contrato - Partes: Unicamp/Funcamp e Eric Francisco Simão dos Santos - 35 

Executores: Renato da Rocha Lopes e Eduardo Gurgel do Amaral - Data de assinatura: 05.08.21 36 

- Vigência: 06 meses - Recursos: R$175,00 com início no terceiro mês de vigência - Resumo 37 

do Objeto: Regulamentar a participação do interessado no processo de pré-incubação da 38 

Incamp, para desenvolvimento de seu projeto na modalidade não residente - Parecer: Cacc; 2) 39 

Termo de Aditamento nº 01 - Data de assinatura: 15.10.21 - Recursos: R$250,00 por mês - 40 
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Resumo do Objeto: Mudança na modalidade de pré-incubação não residente para sala 1 

compartilhada 01 (um) assento e alteração da parte no contrato de pessoa física para pessoa 2 

jurídica, passando de Eric Francisco Simão dos Santos para Síntese Soluções em Química 3 

Orgânica Sintética Ltda. - Parecer: Cacc. c) Para Homologação – anteriores à Deliberação 4 

Consu-A-12/2018 - 54) Proc. nº 01-P-22812/2014, da Pró-Reitoria de Pós-Graduação - 1) 5 

Convênio Pró-Equipamentos 843481/2017 - Partes: Unicamp e Fundação Coordenação de 6 

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior – Capes - Executor: Rachel Meneguello - Data 7 

de Assinatura: 17.08.17 - Vigência: 31.12.20 - Recursos: R$3.124.000,00 (Concedente) + 8 

R$62.480,00 (Convenente) - Resumo do Objeto: Apoiar a aquisição de equipamentos 9 

destinados à melhoria da infraestrutura de pesquisa científica e tecnológica nos programas de 10 

pós-graduação recomendados pela Capes, em conformidade com o Plano de Trabalho; 2) 11 

Termo Aditivo - Data de Assinatura: 27.11.20 - Resumo do Objeto: Prorrogar a vigência do 12 

Convênio para 31.12.21 - Parecer: Cacc. d) Relatórios de Atividades - 55) Proc. nº 32-P-13 

15340/2011, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 14 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Irmandade da Santa Casa de 15 

Misericórdia de Pirassununga - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla 16 

Saad - Período: junho/2012 a junho/2017 - Resumo do Objeto: Fornecimento de 17 

hemocomponentes em caráter regular e a realização de procedimentos que visem adequá-los às 18 

necessidades específicas do paciente, mediante solicitação e após avaliação do médico 19 

hemoterapeuta autorizado pelo Hemocentro da Unicamp - Parecer: Cacc - 56) Proc. nº 32-P-20 

27386/2013 – do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 21 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Associação dos Fornecedores 22 

de Cana de Piracicaba - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - 23 

Período: junho/2015 a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em 24 

caráter regular e a realização de procedimentos que visem adequá-los às necessidades 25 

específicas do paciente, mediante solicitação e após avaliação do médico hemoterapeuta 26 

autorizado pelo Hemocentro da Unicamp - Parecer: Cacc. 57) Proc. nº 32-P-29680/2013 – do 27 

Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação 28 

de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Associação dos Fornecedores de Cana de Piracicaba 29 

- Executor: Sara Teresinha Olalla Saad - Período: dezembro/2015 a setembro/2019 - Resumo 30 

do Objeto: Realização de exames laboratoriais de pacientes - Parecer: Cacc. 58) Proc. nº 32-P-31 

20662/2014 – do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 32 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp e Banco de Sangue de Ourinhos Ltda EPP 33 

- Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: outubro/2014 a 34 

outubro/2019 - Resumo do Objeto: Realização de testes de biologia molecular NAT (Teste de 35 

Ácido Nucléico) para pesquisa do vírus HIV (Imunodeficiência Adquirida) e HCV (Hepatite 36 

C) e outros que forem exigidos pela legislação brasileira das amostras de doadores de sangue, 37 

coletadas pela Contratante e entregues no Laboratório de Sorologia/NAT do 38 

Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 59) Proc. nº 32-P-20663/2014, do Centro de 39 

Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços 40 
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- Partes: Unicamp e Hospital de Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu – HCFMB - 1 

Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: outubro/2014 a 2 

outubro/2019 - Resumo do Objeto: Realização de testes de biologia molecular NAT (Teste de 3 

Ácido Nucléico) para pesquisa do vírus HIV (Imunodeficiência Adquirida) e HCV (Hepatite 4 

C) e outros que forem exigidos pela legislação brasileira das amostras de doadores de sangue, 5 

coletadas pela Contratante e entregues no Laboratório de Sorologia/NAT do 6 

Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 60) Proc. nº 32-P-20665/2014, do Centro de 7 

Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços 8 

- Partes: Unicamp e Fundação Faculdade Regional de Medicina de São José do Rio Preto - 9 

Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: novembro/2014 a 10 

novembro/2019 - Resumo do Objeto: Realização de testes de biologia molecular NAT (Teste 11 

de Ácido Nucléico) para pesquisa do vírus HIV (Imunodeficiência Adquirida) e HCV (Hepatite 12 

C) e outros que forem exigidos pela legislação brasileira das amostras de doadores de sangue, 13 

coletadas pela Contratante e entregues no Laboratório de Sorologia/NAT do 14 

Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 61) Proc. nº 32-P-20666/2014, do Centro de 15 

Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços 16 

- Partes: Unicamp e Associação Lar São Francisco de Assis na Providência de Deus – 17 

Hemonúcleo de Bragança Paulista - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha 18 

Olalla Saad - Período: outubro/2014 a outubro/2019 - Resumo do Objeto: Realização de testes 19 

de biologia molecular NAT (Teste de Ácido Nucléico) para pesquisa do vírus HIV 20 

(Imunodeficiência Adquirida) e HCV (Hepatite C) e outros que forem exigidos pela legislação 21 

brasileira das amostras de doadores de sangue, coletadas pela Contratante e entregues no 22 

Laboratório de Sorologia/NAT do Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 62) Proc. nº 32-P-23 

20667/2014, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 24 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp e Fundação Doutor Amaral Carvalho – 25 

Hemonúcleo Regional de Jaú - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla 26 

Saad - Período: outubro/2014 a outubro/2019 - Resumo do Objeto: Realização de testes de 27 

biologia molecular NAT (Teste de Ácido Nucléico) para pesquisa do vírus HIV 28 

(Imunodeficiência Adquirida) e HCV (Hepatite C) e outros que forem exigidos pela legislação 29 

brasileira das amostras de doadores de sangue, coletadas pela Contratante e entregues no 30 

Laboratório de Sorologia/NAT do Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 63) Proc. nº 32-P-31 

20669/2014, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 32 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp e Fundação para o Desenvolvimento 33 

Médico e Hospitalar – Hospital de Base de Bauru - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara 34 

Teresinha Olalla Saad - Período: novembro/2014 a novembro/2019 - Resumo do Objeto: 35 

Realização de testes de biologia molecular NAT (Teste de Ácido Nucléico) para pesquisa do 36 

vírus HIV (Imunodeficiência Adquirida) e HCV (Hepatite C) e outros que forem exigidos pela 37 

legislação brasileira das amostras de doadores de sangue, coletadas pela Contratante e entregues 38 

no Laboratório de Sorologia/NAT do Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 64) Proc. nº 32-P-39 

29323/2014, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 40 
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Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp e Irmandade da Santa Casa de 1 

Misericórdia de Rio Claro - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad 2 

- Período: março/2015 a março/2020 - Resumo do Objeto: Realização de testes de biologia 3 

molecular NAT (Teste de Ácido Nucléico) para pesquisa do vírus HIV (Imunodeficiência 4 

Adquirida) e HCV (Hepatite C) e outros que forem exigidos pela legislação brasileira das 5 

amostras de doadores de sangue, coletadas pela Contratante e entregues no Laboratório de 6 

Sorologia/NAT do Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 65) Proc. nº 32-P-20258/2015, do 7 

Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação 8 

de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Sociedade Beneficente São Camilo - Hospital e 9 

Maternidade Municipal Nossa Senhora do Monte Serrat - Executores: Erich Vinícius de Paula 10 

e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: setembro/2015 a julho/2020 - Resumo do Objeto: 11 

Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular e a realização de procedimentos que 12 

visem adequá-los às necessidades específicas do paciente, mediante solicitação e após avaliação 13 

do médico hemoterapeuta autorizado pela Contratada - Parecer: Cacc. 66) Proc. nº 32-P-14 

22314/2015, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 15 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Irmandade do Hospital 16 

Francisco Rosas - Santa Casa de Misericórdia de Pinhal - Executores: Erich Vinícius de Paula 17 

e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: novembro/2015 a julho/2020 - Resumo do Objeto: 18 

Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular e a realização de procedimentos que 19 

visem adequá-los às necessidades específicas do paciente, mediante solicitação e após avaliação 20 

do médico hemoterapeuta autorizado pela Contratada - Parecer: Cacc. 67) Proc. nº 32-P-21 

8700/2016, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato 22 

de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Santa Casa de Misericórdia de Santa 23 

Bárbara D'Oeste - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: 24 

junho/2016 a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter 25 

regular e a realização de procedimentos que visem adequá-los às necessidades específicas do 26 

paciente, mediante solicitação e após avaliação do médico hemoterapeuta autorizado pela 27 

Contratada - Parecer: Cacc. 68) Proc. nº 32-P-1900/2014, do Centro de Hematologia e 28 

Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: 29 

Unicamp/Funcamp e André Lourenço Hematologia e Hemoterapia Ltda – EPP - Executores: 30 

Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: junho/2015 a agosto/2020 - 31 

Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular e a realização de 32 

procedimentos que visem adequá-los às necessidades específicas do paciente, mediante 33 

solicitação e após avaliação do médico hemoterapeuta autorizado pela Contratada - Parecer: 34 

Cacc. 69) Proc. nº 32-P-24015/2016, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - 35 

Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Centro 36 

Infantil de Investigações Hematológicas Dr. Domingos A. Boldrini - Executores: Erich Vinícius 37 

de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: novembro/2016 a julho/2020 - Resumo do 38 

Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular e a realização de procedimentos 39 

que visem adequá-los às necessidades específicas do paciente, mediante solicitação e após 40 
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avaliação do médico hemoterapeuta autorizado pela Contratada - Parecer: Cacc. 70) Proc. nº 1 

32-P-30445/2016, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 2 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Santa Casa Anna Cintra – 3 

Amparo - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: 4 

março/2017 a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter 5 

regular e a realização de procedimentos que visem adequá-los às necessidades específicas do 6 

paciente, mediante solicitação e após avaliação do médico hemoterapeuta autorizado pela 7 

Contratada - Parecer: Cacc. 71) Proc. nº 32-P-4924/2017, do Centro de Hematologia e 8 

Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: 9 

Unicamp/Funcamp e Unimed Campinas Cooperativa de Trabalho Médico - Executores: Erich 10 

Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: outubro/2017 a julho/2021 - Resumo 11 

do Objeto: Realização de exames laboratoriais de pacientes - Parecer: Cacc. 72) Proc. nº 32-P-12 

11788/2017, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 13 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Beneficência Portuguesa de 14 

Amparo - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: 15 

outubro/2017 a junho/2021 - Resumo do Objeto: Realização de atendimento transfusional à 16 

distância e procedimentos que visem adequar os hemocomponentes às necessidades específicas 17 

do paciente, mediante solicitação e após avaliação do médico hemoterapeuta autorizado pelo 18 

Hemocentro/Unicamp - Parecer: Cacc. 73) Proc. nº 32-P-11795/2017, do Centro de 19 

Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços 20 

- Partes: Unicamp/Funcamp e Associação Filhas de São Camilo - Executores: Erich Vinícius 21 

de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: outubro/2017 a julho/2020 - Resumo do 22 

Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular e a realização de procedimentos 23 

que visem adequá-los às necessidades específicas do paciente, mediante solicitação e após 24 

avaliação do médico hemoterapeuta autorizado pela Contratada - Parecer: Cacc. 74) Proc. nº 25 

32-P-11801/2017, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 26 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Unimed de Capivari 27 

Cooperativa de Trabalho Médico - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla 28 

Saad - Período: agosto/2017 a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de 29 

hemocomponentes em caráter regular e a realização de procedimentos que visem adequá-los às 30 

necessidades específicas do paciente, mediante solicitação e após avaliação do médico 31 

hemoterapeuta autorizado pela Contratada - Parecer: Cacc. 75) Proc. nº 32-P-16559/2017, do 32 

Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação 33 

de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Fundação Leonor de Barros Camargo – Hospital 34 

Augusto Oliveira Camargo - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad 35 

- Período: dezembro/2017 a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de 36 

hemocomponentes em caráter regular, mediante solicitação da Contratante e de acordo com os 37 

estoques disponíveis pela Contratada - Parecer: Cacc. 76) Proc. nº 32-P-16947/2017, do Centro 38 

de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de 39 

Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Irmandade da Santa Casa de Vinhedo - Executores: 40 
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Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: dezembro/2017 a julho/2020 - 1 

Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular, mediante 2 

solicitação da Contratante e de acordo com os estoques disponíveis pela Contratada - Parecer: 3 

Cacc. 77) Proc. nº 32-P-16948/2017, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - 4 

Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Sociedade 5 

de Assistência e Cultura Sagrado Coração de Jesus – Hospital e Maternidade São Vicente de 6 

Paulo - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: julho/2018 7 

a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular - 8 

Parecer: Cacc. 78) Proc. nº 32-P-16949/2017, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da 9 

Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e 10 

Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Capivari - Executores: Erich Vinícius de Paula e 11 

Sara Teresinha Olalla Saad - Período: dezembro/2017 a agosto/2020 - Resumo do Objeto: 12 

Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular, mediante solicitação da Contratante e 13 

de acordo com os estoques disponíveis pela Contratada - Parecer: Cacc. 79) Proc. nº 32-P-14 

3688/2018, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato 15 

de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Unimed Piracicaba Sociedade 16 

Cooperativa de Serviços Médicos - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla 17 

Saad - Período: abril/2018 a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de 18 

hemocomponentes em caráter regular, mediante solicitação da Contratante e de acordo com os 19 

estoques disponíveis pela Contratada - Parecer: Cacc. 80) Proc. nº 32-P-5699/2018, do Centro 20 

de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de 21 

Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Sociedade Beneficente São Camilo – Hospital São 22 

Camilo - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: 23 

junho/2018 a agosto/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter 24 

regular, mediante solicitação da Contratante e de acordo com os estoques disponíveis pela 25 

Contratada - Parecer: Cacc. 81) Proc. nº 32-P-9160/2018, do Centro de Hematologia e 26 

Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: 27 

Unicamp/Funcamp e Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Araras - Executores: Erich 28 

Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: setembro/2018 a julho/2020 - Resumo 29 

do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular, mediante solicitação da 30 

Contratante e de acordo com os estoques disponíveis pela Contratada - Parecer: Cacc. 82) Proc. 31 

nº 32-P-12344/2018, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final 32 

do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Centro Infantil de 33 

Investigações Hematológicas Dr. Domingos A. Boldrini - Executores: Erich Vinícius de Paula 34 

e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: agosto/2018 a julho/2020 - Resumo do Objeto: 35 

Realização de atendimento transfusional à distância e procedimentos que visem adequar os 36 

hemocomponentes às necessidades específicas de determinados pacientes, mediante solicitação 37 

e após avaliação do médico hemoterapeuta autorizado pelo Hemocentro/Unicamp - Parecer: 38 

Cacc. 83) Proc. nº 32-P-13152/2018, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - 39 

Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Irmandade 40 
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da Santa Casa de Misericórdia de Tambaú - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara 1 

Teresinha Olalla Saad - Período: setembro/2018 a julho/2020 - Resumo do Objeto: 2 

Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular, mediante solicitação da Contratante e 3 

de acordo com os estoques disponíveis pela Contratada - Parecer: Cacc. 84) Proc. nº 32-P-4 

13323/2018, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - Relatório Final do 5 

Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Consórcio de 6 

Desenvolvimento da Região de Governo de São João da Boa Vista – Conderg - Executores: 7 

Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad - Período: setembro/2018 a julho/2020 - 8 

Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes em caráter regular, mediante 9 

solicitação da Contratante e de acordo com os estoques disponíveis pela Contratada - Parecer: 10 

Cacc. 85) Proc. nº 32-P-6309/2019, do Centro de Hematologia e Hemoterapia da Unicamp - 11 

Relatório Final do Contrato de Prestação de Serviços - Partes: Unicamp/Funcamp e Instituto 12 

Medizin de Saúde – Imedis - Executores: Erich Vinícius de Paula e Sara Teresinha Olalla Saad 13 

- Período: agosto/2019 a julho/2020 - Resumo do Objeto: Fornecimento de hemocomponentes 14 

em caráter regular, mediante solicitação da Contratante e de acordo com os estoques disponíveis 15 

pela Contratada - Parecer: Cacc. 86) Proc. nº 01-P-22812/2014, da Pró-Reitoria de Pós-16 

Graduação - Relatório Final do Convênio Pró-Equipamentos 843481/2017 - Partes: Unicamp e 17 

Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior – Capes - Executor: 18 

Rachel Meneguello - Período: agosto/2017 a dezembro/2021 - Resumo do Objeto: Apoiar a 19 

aquisição de equipamentos destinados à melhoria da infraestrutura de pesquisa científica e 20 

tecnológica nos programas de pós-graduação recomendados pela Capes, em conformidade com 21 

o Plano de Trabalho - Parecer: Cacc. Nada mais havendo a tratar na Ordem do Dia, coloca para 22 

ciência o Expediente dos seguintes assuntos: I - A - Designação de Gratificações de 23 

Representação Docente - Deliberação Consu-A-22/17 - 01) Proc. nº 01-P-17813/2021 - 24 

Designação de gratificações de representação docente e pesquisadores – conforme Relatório 25 

DGRH nº 4/2022 e Despacho DGRH nº 148/2022: Andre Luiz Correia Goncalves de Oliveira 26 

- Coordenador Associado de Curso de Graduação - FE/COORDG; Carolina Zabini - 27 

Coordenador de Extensão/Pesquisa - IG/Extens; Guilherme Santos Mello - Coordenador de 28 

Programa de Pós-Graduação - IE/CPG; Julio Cesar dos Reis – Coordenador de Centros e 29 

Núcleos Interdisciplinares de Pesquisa III - REIT/CGU/Cocen/Nied; Livia Oushiro - 30 

Coordenador de Extensão/Pesquisa - IEL/CPqPRO; Maria Filomena Spatti Sandalo - 31 

Coordenador de Curso de Graduação - IEL/CG; Pablo Picasso Feliciano de Faria – 32 

Coordenador Associado de Curso de Graduação - IEL/CG. B - Designação de Gratificação de 33 

Representação Docente – Retificação - 02) Proc. nº 01-P-17813/2021 - Retificação, conforme 34 

solicitado por meio do Despacho DGRH nº 148/2022, da designação de gratificação de 35 

representação docente ao Gilson Uehara Gimenes Antunes, incluída por equívoco no Relatório 36 

DGRH nº 01/22, objeto do Expediente da 371ª Sessão da CAD, para constar que a referida 37 

designação não é gratificada. Em seguida, passa a palavra aos inscritos no Expediente. O 38 

Conselheiro MÁRCIO ALBERTO TORSONI diz que hoje pela manhã no Consu o prefeito do 39 

campus, senhor Juliano, fez um comentário sobre as refeições, e ficou bastante contente por tê-40 
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los colocado a par disso, porque é uma pressão grande, principalmente nas unidades que estão 1 

sem possibilidade de ter alguma alternativa que não o restaurante universitário. Ficam com uma 2 

perspectiva de que vai haver na FCA uma cantina, uma licitação emergencial para atender pelo 3 

menos parcialmente as necessidades. Outro ponto, que foi assunto hoje da apresentação da 4 

SVC, é que assim como em Campinas, em Limeira também estão ocorrendo os mesmos 5 

problemas com furtos, e em alguns casos até roubos. Felizmente não chegou nada que tenha 6 

acontecido dentro da FCA ou da FT, sempre no entorno. Essa é uma preocupação grande, pois 7 

receberam um volume muito grande de pessoas novas, são três anos praticamente, de alunos 8 

que chegaram na unidade e aumentaram muitos os casos. A SVC também fez um comunicado 9 

no site sobre esse assunto, mas não foi feita nenhuma referência a Limeira. Em Campinas, os 10 

diretores acabam não se preocupando com isso porque a Prefeitura e a SVC cuidam dessa parte 11 

de segurança, mas na FOP, FCA e FT, os casos chegam diretamente à direção da unidade. 12 

Sexta-feira chegou um abaixo-assinado de quase duas mil assinaturas, veio por um advogado, 13 

reclamando de problemas de iluminação no campus. É de responsabilidade da SAR, mas está 14 

ligado também à segurança, à SVC. Portanto, sua solicitação é no sentido de a SVC atuar de 15 

maneira mais intensa com a SAR nesses aspectos ligados à segurança. Já fez reunião com a 16 

Polícia Militar em Limeira, montou um conselho de segurança na FCA para tratar desses 17 

assuntos, mas solicita que a SVC atue também de maneira bastante intensa em Limeira – e 18 

acredita que a FOP deve ter o mesmo problema –, para que possam minimizar essas questões 19 

de insegurança por que estão passando tanto em Campinas como nos campi externo. O 20 

Conselheiro MARCO AURÉLIO ZEZZI ARRUDA diz que no dia 1º de abril o Instituto de 21 

Química reinaugurou sua biblioteca, agora com o nome “Professor Doutor Oswaldo Luiz 22 

Alves”, uma homenagem perene que fizeram ao professor Oswaldo por tudo o que ele fez e 23 

significa para a Química brasileira e a Química internacional. Agradece muito a representação 24 

da Reitoria e da Proec na reinauguração. Informa que foi publicada a primeira edição do ranking 25 

dos principais cientistas da área de Química, elaborada pela research.com, um dos principais 26 

sites de pesquisa na área de Química do mundo. O Brasil possui 98 químicos nesse ranking, 27 

dentre os quais diversos docentes do Instituto de Química. Esse número coloca a Unicamp como 28 

a segunda universidade brasileira e a 213ª no mundo na área de Química, e é uma honra muito 29 

grande para o Instituto de Química fazer parte desse ranking. A Conselheira GABRIELA 30 

BARROS GONÇALVES pergunta se já há um número final de inscritos no processo de 31 

progressão de carreira, e se o montante reservado pela Reitoria para a carreira vai ter o reajuste 32 

de 20,67%. Foi citado que iria ser feita complementação, então pergunta como vai ser feito isso, 33 

se vai ser o mesmo reajuste dos salários ou só complementação, depois que saírem as listas dos 34 

contemplados. Em seguida, parabeniza o trabalho do GT de Saúde Mental, cujos resultados 35 

foram apresentados hoje na reunião do Consu. Foi um trabalho muito necessário na 36 

Universidade; falando especificamente pela área da Saúde, que é a que representa 37 

principalmente, na pandemia houve uma piora considerável nos quadros gerais de saúde mental, 38 

os colegas relatando muitas pioras e uma dificuldade de conseguir atendimento nos canais que 39 

possuem, via RH e Cecom, principalmente. Então espera que esse trabalho seja visto com muito 40 
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carinho para ampliar esses trabalhos de saúde mental e de acolhimento em saúde mental como 1 

um todo, não só aos funcionários, mas também aos alunos. E para finalizar, parabeniza a 2 

professora Maria Luiza, que foi agraciada com o Título de Cidadã Campineira ontem na Câmara 3 

Municipal, um título merecido. Agradece à professora por representá-las também enquanto 4 

mulher; são poucas as mulheres que se propõem a representar a ciência, representar a 5 

Universidade, e ter um título de reconhecimento para além dos muros da Unicamp é muito 6 

importante para a Universidade e para as mulheres. O MAGNÍFICO REITOR passa a palavra 7 

aos pró-reitores. A Professora RACHEL MENEGUELLO diz que o retorno às aulas presenciais 8 

ocorreu há 20 dias, estão em seus esquemas de funcionamento razoavelmente regulares, e agora 9 

tentam entender os impactos que a pandemia causou na pós-graduação. Um dos principais 10 

pontos é o número de matriculados, um problema que não é apenas da Unicamp. Tem 11 

conversado com outros pró-reitores no Estado de São Paulo, e mesmo fora, e é geral a 12 

diminuição de matriculados na pós-graduação. No caso da Unicamp, entre 2019 e 2022 houve 13 

uma redução de pouco mais de 10% de alunos matriculados no sistema da DAC, no total. Se 14 

separarem por segmento, entre doutorandos e mestrandos, a questão é mais complicada: há uma 15 

queda de mais ou menos 30% de matriculados no mestrado da Universidade e um pequeno 16 

aumento nos matriculados de doutorado. Mas esses dados devem ser ainda muito ponderados, 17 

muito avaliados, porque todos os alunos de pós-graduação tiveram seus prazos de integralização 18 

estendidos, então esse pequeno incremento de quase 10% no número de doutorandos pode não 19 

ser um incremento, mas a manutenção dos alunos que estavam no sistema, e que agora tiveram 20 

um pequeno acréscimo dos novos ingressantes. Portanto, precisam avaliar que alunos são esses, 21 

qual é a sua matrícula. Não tiveram ainda tempo hábil de fazer esse estudo mais detido, mas de 22 

toda maneira isso coloca um problema que vem aparecendo para o país todo, que é o 23 

desinteresse na pós-graduação. Isso não é evasão exatamente, é desinteresse mesmo, e acha 24 

muito preocupante. Um dos motivos disso certamente é o valor das bolsas. Hoje está ocorrendo 25 

uma reunião do CTC da Capes, e os relatos de colegas participantes são de que há indicações 26 

de que no segundo semestre é possível que haja a redefinição dos valores das bolsas, mas isso 27 

é só uma indicação, ninguém falou nada em termos concretos. Houve uma diminuição 28 

importante de bolsas do CNPq este ano na pós-graduação, e o agravante do CNPq é que elas 29 

deixam de ser cotas. As cotas agora dos alunos, que antes eram dos programas, conforme forem 30 

sendo liberadas, elas serão recolhidas, e só há bolsas do CNPq por edital, e isso já é um 31 

problema. Tiveram a disponibilização das bolsas Capes e nesse caso não houve uma redução 32 

tão grande, mas houve redução, o que significa que possuem um cenário muito preocupante na 33 

pós-graduação. No caso da permanência em geral, já no ano passado a Reitoria se atentou a 34 

isso, e o fato de terem conseguido ampliar o volume de recursos das bolsas PED deu um certo 35 

fôlego para algumas ações aqui dentro. Por um lado, conseguiram fazer uma parceria 36 

importante com a graduação, porque essas são bolsas de estágio docente na graduação, e 37 

conseguiram suprir uma demanda importante que a retomada iria pedir. E, por outro lado, são 38 

bolsas para os alunos que ajudam muito na sua permanência. Nos últimos anos, a pós-graduação 39 

da Unicamp vem tendo entre 750 e 800 bolsas PED ao longo de cada ano. Este ano estão com 40 
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quase 1.100 bolsas, o que é bastante, pensando na possibilidade da permanência, que é a 1 

preocupação aqui. Os três pró-reitores paulistas foram entrevistados pela “Folha de S. Paulo” 2 

sobre a diminuição do número de defesas de teses e dissertações, pois por coincidência ou não, 3 

talvez esse seja o movimento do sistema, as três universidades paulistas tiveram uma queda de, 4 

em média, 25% de defesas de doutorado e de mestrado. Reitera que as três universidades pedem 5 

que se pondere o fato de que todos os alunos tiveram seu prazo estendido e essa redução de 6 

25% pode se dever, em parte, a isso. De todo modo, estão preocupados com essas questões da 7 

pós-graduação, com o impacto que isso pode ter tido, mas o desinteresse talvez seja o ponto 8 

flagrante para em algum momento sentarem e analisarem melhor os dados que possuem. O 9 

segundo ponto é que no dia 22 de março, depois da nomeação do Reitor, foi publicado no Diário 10 

Oficial o GT cotas da pós-graduação. Ele é um GT de 15 membros, coordenadores da CCPG, 11 

representantes discentes, representantes da APG, representantes de funcionários de unidades 12 

que possuem cursos que já implementam cotas. A ideia é que até o final do ano tenham 13 

desenvolvido uma discussão bastante importante sobre inclusão na pós-graduação, sobre o 14 

dispositivo das cotas tanto étnico-raciais como socioeconômicas, como as de gênero, assunto 15 

mencionado hoje na reunião da Cepe pela representante discente Milena, que se referiu à 16 

questão da permanência dos alunos trans e das suas possibilidades de envolvimento com a 17 

Universidade. Tudo isso pretendem discutir de uma maneira bastante detida, principalmente 18 

porque já tiveram experiências dessa discussão das cotas no âmbito da graduação, e deseja ter 19 

na pós-graduação. Entre 10% e 15% de programas da Unicamp já implementam cotas na pós-20 

graduação no processo seletivo, e desejam estimular essa discussão para haver uma possível 21 

ampliação. O Professor IVAN FELIZARDO CONTRERA TORO agradece a toda a 22 

comunidade da Unicamp pela ajuda e parceria nesse retorno presidencial. Agradece muito aos 23 

coordenadores de graduação, aos diretores, aos funcionários, ao pessoal da Prefeitura, do Citic, 24 

Gabinete, Cemeq, SEC, todos apoiaram muito o trabalho da PRG. Dentro da PRG também não 25 

pode deixar de comentar o trabalho dos assessores, do pessoal do EA2, do GGTE, da DAC 26 

também, que os ajudou demais. Sem eles não conseguiriam ter esse retorno relativamente 27 

tranquilo. Claro que tiveram algumas intercorrências, mas com 20 mil alunos, em um retorno 28 

depois de dois anos onde toda a estrutura não era utilizada, particularmente achou que teriam 29 

problemas maiores, mas foram até bastante razoáveis. Informa que estão finalizando o edital 30 

junto com a PRP sobre os impactos do ensino remoto, com distribuição de bolsas, para 31 

estudarem os impactos do ensino remoto durante esses dois anos. O edital Alegra, de apoio aos 32 

laboratórios de ensino, também já está encerrado, vão divulgar os resultados na próxima 33 

semana. Também junto com a Pró-Reitoria de Extensão e Cultura estão trabalhando no 34 

julgamento do edital de curricularização da extensão. O Professor JOÃO MARCOS 35 

TRAVASSOS ROMANO diz que esteve hoje no evento “França-Brasil: ferramentas de 36 

cooperação científica internacional”, organizado pela Deri em conjunto com a representação do 37 

CNRS no Brasil. O CNRS hoje tem um escritório que serve para a América Latina toda e está 38 

implantado no Rio de Janeiro, e também em parceria esse evento com o Consulado Geral da 39 

França em São Paulo. Talvez fosse interessante para os diretores e diretoras tentar obter junto 40 
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à Deri o material desse evento, os slides, porque houve realmente muita informação nova, 1 

interessante, coisas que ele próprio não conhecia, embora tenha alguma história pessoal de 2 

colaboração com a França. Há muitas oportunidades de intercâmbio de estudantes, 3 

pesquisadores, docentes jovens, docentes seniores. Informa que existem vários editais no 4 

momento ainda abertos ou mesmo para se abrir em breve, da Finep, da Fapesp, e convida a 5 

consultarem a página da PRP. Um deles é o Proeduca, um edital da Fapesp lançado 6 

recentemente; o professor Antonio José e ele estiveram no lançamento em São Paulo, que 7 

contou com a participação do governador e da secretária de desenvolvimento econômico 8 

Patrícia Ellen. Esse edital tem data para meados de maio e há possibilidade de submissão de 9 

projetos regulares, individuais, de projetos temáticos. Hoje tiveram um evento organizado pela 10 

assessoria da PRG, em parceria com a PRP e com a PRPG, para já fazer uma primeira rodada 11 

de esclarecimentos. Na PRP, essa semana ainda vão se reunir com alguns docentes que têm 12 

uma história na área e até que estiveram envolvidos com a elaboração desse edital na Fapesp. 13 

Ficam à disposição para ajudar os grupos que puderem se mobilizar; a ideia é que esses editais 14 

tenham também um caráter multidisciplinar, valorizando, por exemplo, as unidades que 15 

oferecem cursos de licenciatura. Lembra que de 18 de abril a 16 de maio vão estar abertas as 16 

inscrições para o Programa Pibic de iniciação científica, então possuem um mês para inscrever 17 

os alunos e alunas. No segundo, será realizado o XXX Congresso do Pibic. O Conselheiro 18 

FERNANDO ANTONIO SANTOS COELHO convida todos a participarem, no dia 08 de abril, 19 

do primeiro workshop sobre ações de extensão na área de Saúde. Essa atividade está sendo 20 

organizada pela Pró-Reitoria de Extensão e Cultura com a Secretaria de Extensão da Faculdade 21 

de Ciências Médicas, tendo como objetivo discutir as atividades de extensão realizadas pela 22 

Faculdade de Ciências Médicas e, sobretudo, trazer a comunidade com a qual essas ações se 23 

realizam para conversar e discutir os resultados dessas ações e quais são as direções que essas 24 

ações de extensão podem tomar. Informa que no próximo dia 28 de abril ocorrerá um evento 25 

que faz parte das atividades das efemérides de 2022, que vai discutir os impactos da Semana de 26 

Arte Moderna de 1922 na música, na arquitetura, na literatura e na arte. E esse evento é 27 

organizado pela Proec e pela PRG, com a participação também da Prefeitura Municipal de 28 

Campinas. O evento vai acontecer no Salão Vermelho da Prefeitura Municipal e em breve vão 29 

lançar os convites para as pessoas poderem participar. O salão vermelho tem uma capacidade 30 

limitada de público, então devem muito provavelmente ter um sistema digital de inscrição, de 31 

maneira a poder controlar o número de pessoas que podem participar do evento. Informa 32 

também, sobretudo para as atléticas, que o Ginásio Multidisciplinar começou desde a semana 33 

passada a funcionar também aos sábados, das 9h às 17h30. E, finalmente, diz que essa semana 34 

a Universidade recebeu a coleção da doutora Ana Primavesi, a primeira pesquisadora a fazer 35 

menção à agroecologia e à agricultura orgânica. A família doou para a Universidade a sua 36 

coleção, e essa coleção vai ser apresentada ao público, provavelmente a partir da próxima 37 

semana, no saguão da Biblioteca de Obras Raras. Essa coleção é bem importante, porque a 38 

professora Primavesi foi a primeira pessoa a fazer menção e a trabalhar de uma forma mais 39 

intensa com a agroecologia, levando à implementação da área, que hoje tem uma relevância 40 
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extremamente grande em todos os movimentos de agricultura moderna. Para a Universidade, 1 

sem dúvida nenhuma, é um grande orgulho poder ter esse acervo guardado. E finalmente 2 

informa que a Pró-Reitoria de Extensão e Cultura está organizando uma série de vídeos que se 3 

chama “Extensionando”. Esses vídeos têm o objetivo de discutir os conceitos fundamentais da 4 

extensão e apresentar esses conceitos aplicados nas várias atividades de extensão que a 5 

Universidade tem feito nas unidades. O Conselheiro FERNANDO SARTI, respondendo à 6 

conselheira Gabriela, diz que os recursos que foram provisionados para a progressão Paepe 7 

foram em termos de proporções, 0,8% da arrecadação, então isso será corrigido quando tiverem 8 

o informe da primeira revisão orçamentária. Houve o reajuste salarial, mas a ideia é que isso 9 

não prejudique o número de progressões atribuídas. O número de inscrições foi de 3.796, mas 10 

é preciso esperar a fase de recurso, que se encerra hoje, porque esse número pode cair um pouco. 11 

O universo possível para participar da progressão é de 5.698, portanto dois terços dos servidores 12 

estão participando do processo de progressão. Solicita ao senhor Thiago que comente a questão 13 

da atribuição dos recursos para cada CSA a partir da folha de pagamento, depois também 14 

consultaria a senhora Maria Aparecida se ela deseja acrescentar alguma coisa ao processo de 15 

progressão. O senhor THIAGO BALDINI DA SILVA diz que, como o professor Fernando já 16 

falou, os recursos já foram divididos para progressão, imaginando todo aquele trabalho que já 17 

passou no Conselho Universitário, ao pessoal que poderia ser atingido, os cálculos que foram 18 

feitos com base na arrecadação. Entraram na proposta orçamentária de 2022 com a 19 

porcentagem, não só da carreira Paepe, mas da progressão docente também e das outras 20 

carreiras. Esses valores foram estimados à época, e agora, com o reajuste, para não acabar com 21 

todo trabalho que foi feito, vão reajustar esses valores. Portanto, o custo da progressão vai 22 

aumentar em 20,67%. Estão acertando os valores que vão passar na primeira revisão para subir 23 

também o montante que vai ser distribuído. Então, a mesma quantidade de pessoas poderá obter 24 

a progressão. Isso falando no montante total; quanto vai para cada CSA vai depender do mesmo 25 

cálculo do ano de 2019, distribuídos valores em qual percentual da folha daquela CSA dentro 26 

do montante da Universidade. Um exemplo: se uma CSA tem uma folha que é 3% da folha da 27 

Universidade, ela vai receber 3% dos valores destinados à progressão e então ela vai distribuir 28 

da forma que foram escolhidos, 80%, 20%, da forma que cada congregação ou comissão 29 

equivalente decidiu. Portanto, deixa claro que, apesar do reajuste, isso não vai ter impacto na 30 

quantidade de pessoas atingidas dentro da Universidade. A senhora MARIA APARECIDA 31 

QUINA DE SOUZA diz que o cronograma está seguindo de forma tranquila, dentro do 32 

planejado, com a colaboração de todas as partes envolvidas no processo, e a partir de amanhã 33 

todas as solicitações começarão a ser avaliadas pelas comissões. Só tem a agradecer a todos os 34 

envolvidos e continuar confiando que o processo vai continuar caminhando da melhor maneira 35 

possível, como tem sido até então. O Conselheiro FERNANDO SARTI diz que ontem fizeram 36 

a primeira reunião do comitê programando o processo para 2023 a partir das experiências, do 37 

aprendizado com este processo. O comitê está em plena atividade, acha que isso vai ser muito 38 

importante para aperfeiçoar este e tratar a questão da progressão como um processo 39 

absolutamente contínuo dentro da Universidade. E evoluindo, se possível, para realmente a 40 
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questão do desempenho como forma de avaliação. Agradece à senhora Maria Aparecida pelo 1 

esforço que foi feito pela DGRH para conseguir informatizar todo esse processo de progressão. 2 

Isso realmente era um grande desafio e a DGRH conseguiu cumprir esse objetivo. Sobre a 3 

política de contratação docente, aprovaram no Consu da semana passada a proposta com a 4 

sugestão dos diretores de ampliar de 165 vagas que estavam sendo propostas para 174. 5 

Lembrando que essas vagas já foram atribuídas no sistema, e portanto as unidades já podem 6 

iniciar seus processos de contratações. Com relação à certificação, informa que já estão com o 7 

cronograma do processo de recertificação de todos os órgãos e unidades, além das questões 8 

especiais. Lembra que na pauta de hoje aprovaram uma designação para área da Depi que vai 9 

tratar do Escritório de Produtos Controlados, e terão de ir ao Conselho Universitário fazer uma 10 

prestação de contas de como está hoje o quadro de certificações, das designações, em cima da 11 

Deliberação Consu-A-016/2019, farão isso no próximo Conselho Universitário. Tanto na pauta 12 

da Cepe como da CAD aprovaram várias progressões, não apenas a progressão MS, mas 13 

também de carreiras especiais, com destaque para progressões no Cotuca e também no CEL. E 14 

já estão também com um número grande de progressões envolvendo o Cotil. Com isso, dão 15 

sequência a esse processo de progressão nas carreiras, tanto MS quanto as carreiras especiais. 16 

Outro informe importante é que aprovaram na COP, na semana passada, a política de uso das 17 

reservas, inclusive com a proposição do Plano Plurianual de Investimentos, que trarão para 18 

aprovação na próxima CAD e no Conselho Universitário, posteriormente. Em relação ao item 19 

01, já aprovado, mencionado pelo senhor Reitor, diz que a Universidade hoje possui, como 20 

todos sabem, a partir do que têm divulgado nos informes, em particular dentro da Comissão de 21 

Orçamento e Patrimônio, reservas superiores a R$1 bilhão, e essas reservas os preocupavam 22 

porque elas são administradas por um fundo exclusivo atribuído ao Banco do Brasil. Como essa 23 

é uma questão técnica importante, procurados pela DGA, decidiram montar um comitê um 24 

pouco mais amplo, que pudesse contar com o apoio não apenas da DGA, mas também da DEA, 25 

da Aeplan, da própria PRDU, e também do Gabinete. Com isso terão um grupo de experts 26 

olhando e tratando essa questão importante, que são esses recursos financeiros. Já fizeram 27 

algumas reuniões com o Banco do Brasil, que tem informado qual tem sido a sistemática e a 28 

estratégia de aplicação desses recursos. Então, com isso, acreditam que terão alguns resultados 29 

importantes. Esse fundo exclusivo é denominado “Tulipa”; também o Banco do Brasil é quem 30 

administra os fundos da USP e da Unesp, no caso da USP é “Urano”, no caso da Unesp é o 31 

“Monetus”. A iniciativa é realmente se aproximarem da Unesp e da USP, e quem sabe juntos 32 

ter mais força de negociação para as ações junto ao Banco do Brasil para a utilização desse 33 

fundo. Em seguida, parabeniza o professor Zezzi, não apenas pelo encerramento do seu 34 

mandato, mas também pela posição no ranking. Com isso, aproveita para chamar a atenção para 35 

a iniciativa que a PRDU tem feito em relação ao ranking, de procurar todos os diretores e 36 

também os CTUs para que colaborem no fornecimento das informações, cada vez mais 37 

qualitativas, e não apenas quantitativas, no preenchimento dos vários rankings de que a 38 

Universidade participa. Mostrarão essas ações aqui na CAD e no próprio Consu, mas já solicita 39 

àquelas unidades que receberem essas informações que possam colaborar da melhor forma 40 
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possível. A Conselheira MARIA LUIZA MORETTI agradece aos diretores que estão saindo 1 

das diretorias, iniciando pelo professor Serpa e professor Gallo, da Faculdade de Engenharia 2 

Mecânica. Parabeniza-os pela gestão e dá as boas-vindas ao próximo diretor, professor Arnaldo, 3 

e à diretora associada, professora Kátia. Aproveita também para parabenizar pela gestão os 4 

professores Zezzi e Cláudio Tormena, do IQ, agradecendo também por toda a colaboração, 5 

agora mais ainda sabendo sobre o ranking. Parabeniza os químicos da Unicamp e os químicos 6 

brasileiros, que estão fazendo sucesso nos rankings internacionais. Agradece também o 7 

professor Edson Tomaz e a professora Ângela, que se despedem também desta Câmara, pela 8 

gestão e todo o trabalho dedicado. A todos os que se despedem, deseja sucesso nas próximas 9 

oportunidades. Em seguida, diz que no Hospital de Clínicas, na primeira semana 10 

epidemiológica deste ano, fizeram o atendimento de 181 pessoas que procuraram o pronto-11 

socorro por sintomas gripais, e nessa última semana, que é a semana de número 13, houve 14 12 

pessoas procurando o pronto-socorro. Portanto, isso mostra uma diminuição importante do 13 

número de casos novos de síndrome gripal na comunidade. Lembrando que síndrome gripal 14 

nem sempre é covid, pode ser influenza, pode ser resfriado comum, é uma síndrome que pode 15 

ser causada por diferentes vírus ou bactérias, de diferentes etiologias. No Cecom, ocorreu um 16 

pico de atendimento na semana 3, que chegou a 745. Esse número baixou na semana 9 para 17 

111, e um novo aumento de atendimentos na última semana, que é a semana 13, de 428. Esse 18 

aumento do número de casos novos também tem a ver com o número de pessoas que hoje 19 

circulam no campus, que deve ser, entre alunos, docentes e profissionais Paepe, entre 20 e 25 20 

mil pessoas, que retornaram às suas atividades presenciais. Portanto, quando analisam o número 21 

de casos novos, precisariam colocar o denominador estimado de pessoas que estão presenciais 22 

no campus para uma análise mais primorosa. O número de casos de Covid entre alunos 23 

atendidos pelo Cecom, desde o dia 23 de março até o dia 04 de abril, foi de 80 casos positivos, 24 

além de um servidor e dois docentes, um total de casos positivos de 83 nesse período, sendo 25 

que o maior número ocorreu na FCM, com 25 casos no período. Seguida da FEM, com 11 26 

casos, o IFGW com nove, o IFCH com oito; cinco casos no Imecc e a partir daí um número 27 

muito pequeno de casos. Chamam de caso-índice o primeiro caso que procura atendimento; no 28 

caso do Cecom, esse caso-índice é entrevistado e é feito um rastreamento dos contatos. Da 29 

Faculdade Ciências Médicas foram 14 casos, separadamente, que procuraram o Cecom. Desses 30 

14 casos-índice, foi feito um rastreamento de 129 contatos, e desses 129 foram detectados 20 31 

casos secundários, dando um total de 25 alunos positivos. Isso também foi feito para a FEM, 32 

para o IA, para o IFGW, para o IE, o IQ e o IFCH. Por exemplo, no IFCH foram rastreados 11 33 

contatos, nenhum caso secundário. Salienta que a preocupação com os casos positivos e o 34 

rastreamento tem sido feito com muita propriedade pelo Cecom, procurando a busca de casos 35 

secundários e afastando esses pacientes positivos das suas atividades presenciais. Esses dados 36 

são atualizados diariamente, tanto no portal do Cecom como no Portal da Transparência da 37 

CGU. Outra informação é que fizeram ontem a primeira reunião para preparação da UPA, que 38 

estão chamando de Universidade de Portas “Reabertas”, uma vez que no ano passado o evento 39 

foi totalmente remoto. Desejam que este ano seja presencial e também haja atividades on-line 40 
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que possam ser assistidas pela comunidade e fiquem gravadas. Para isso, vão utilizar os robôs 1 

que foram comprados para o início das aulas, para transmissão tanto dentro do campus como 2 

para gravação de palestras para a sociedade, ou de aulas, ou de demonstrações laboratoriais, 3 

para que possam ser assistidos em diferentes pontos da Universidade. Agradece à conselheira 4 

Gabriela pelas palavras gentis em relação ao Título de Cidadã Campineira. O MAGNÍFICO 5 

REITOR agradece também à Gabriela e parabeniza novamente a professora Luiza. 6 

Respondendo ao professor Márcio Torsoni, que levantou alguns problemas, diz que de fato 7 

possuem uma dificuldade. As estruturas do campus central não conseguem, às vezes, cobrir 8 

bem Limeira, seja na questão de infraestrutura, seja na questão de segurança, mas talvez o 9 

pudessem estreitar um pouco a troca de informações. A SAR conversar mais aqui com a 10 

Prefeitura, com a SVC e ver se podem transferir um pouco das ações, ou da visão de como agir, 11 

para melhorar um pouco e ver o que exige na SAR de estrutura adicional, de corpo técnico 12 

adicional para tentar enfrentar isso. Não é uma coisa fácil, sabem dessas dificuldades que 13 

acabam realmente pesando muito em cima dos diretores. Precisam pensar um pouco melhor 14 

como criar essa estrutura, e seria importante que os dirigentes dos campi de Limeira trouxessem 15 

sugestões. A experiência da SVC no campus foi muito boa, a experiência da Prefeitura está 16 

sendo muito boa, hoje o professor Márcio Cataia fez um agradecimento em relação à 17 

iluminação, tiveram essa ação da Prefeitura também no HC, então a Prefeitura tem sido muito 18 

ativa na melhoria da infraestrutura, e isso tem um componente de segurança também. Então 19 

talvez devessem trocar um pouco de experiências e ver como reproduzir, de alguma forma, 20 

tanto a questão associada à manutenção e melhoria da infraestrutura que vem sendo realizada 21 

pela Prefeitura, como a questão de segurança com a SVC, ver se conseguem construir estruturas 22 

mais modestas, em função do tamanho dos campi externo, mas que tentem resolver. Um pouco 23 

diferente da questão da Reitoria, para a qual a demanda é cotidiana e precisa recorrer a estruturas 24 

próximas que respondam. Solicita ao professor Márcio que tente trocar experiências com a 25 

professora Susana, da SVC, com o senhor Juliano, da Prefeitura, para pensarem como podem 26 

reproduzir um pouco essas experiências em Limeira e Piracicaba. Não é uma resposta muito 27 

sólida, mas é o que conseguem fazer no momento. O Conselheiro MÁRCIO ALBERTO 28 

TORSONI agradece e diz que encaminhou um ofício para a SVC, copiou a SAR, e vão trabalhar 29 

nesse sentido da proposta do senhor Reitor, conversando e tentando melhorar. O MAGNÍFICO 30 

REITOR diz que vão demorar um pouco mais de tempo para enfrentar o problema, mas talvez 31 

seja um resultado melhor. Na questão da alimentação, a proposta que a Prefeitura apresentou é 32 

uma boa proposta, mas ela esbarra em algumas dificuldades. Ela tem duas bases: uma é a ideia 33 

de ter equipamentos padronizados, que são dois tipos de contêiner, e esses contêineres já 34 

estariam montados de forma adequada para serem ocupados. Com isso, evitam a questão de 35 

reformas, que é um problema nas cantinas, é um problema na licitação, da permissão de uso 36 

das cantinas. Então a ideia é ter alguns padrões, e vão tentar utilizar recursos extraorçamentários 37 

para adquirir os equipamentos, o que faz o processo de aquisição ser mais rápido. Estão 38 

esbarrando no projeto, até o momento, estão com expectativa que termine logo a formulação 39 

do projeto dos contêineres. Dependem de contratar uma firma, e há uma sequência que às vezes 40 
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tira o controle do tempo das mãos da Universidade. Adquirindo esses equipamentos, vão 1 

instalar em alguns lugares, e entram novamente na necessidade de fazer a licitação da 2 

permissão, novamente foge ao controle. Por exemplo, houve uma licitação de vending machines 3 

que não deu certo, e não foi porque estava errada a licitação, na verdade não apareceram 4 

interessados. Avaliam que não apareceram interessados porque o campus ainda estava fechado, 5 

e possuem a expectativa de que agora apareçam, mas tem uma variável que está fora do alcance, 6 

que é as pessoas se candidatarem à licitação. O desejo com as cantinas é que, no momento em 7 

que possuem equipamentos padronizados e que não precisem de reforma, isso reduza o preço 8 

para o permissionário da licença, então mais pessoas podem se candidatar e fica mais 9 

compatível o gasto que elas vão ter com a permissão em relação ao tempo de contrato, que por 10 

lei não pode ultrapassar cinco anos. Existe o problema de que se a pessoa tiver de reformar 11 

muito, ela vai investir dinheiro e não tem garantia do retorno, não tem uma segurança de que 12 

há retorno em cinco anos. Então fica incompatível o que ela investe com o que ela ganha, 13 

precisam ajustar isso, por isso essa ideia, que foi mais bem formulada agora mas que já vem de 14 

gestões passadas. Portanto, vão ter de conviver ainda com esse problema de alimentação, seja 15 

pela questão da pandemia, no que afeta o restaurante, seja por esses problemas de lidar com 16 

espaço público. As pessoas às vezes sugerem food trucks, mas só é viável isso se for por um 17 

dia. Não podem deixar um food truck estacionado, porque estariam dando permissão sem fazer 18 

licitação para um equipamento que é móvel, mas está parado. Parabeniza o IQ pelo nome da 19 

biblioteca, devem ter o maior orgulho do professor Oswaldo, do papel que ele representou nesta 20 

Universidade. Parabeniza também pelo desempenho dos químicos no ranking internacional, 21 

como da participação da Unicamp nesse ranking. Agradece aos professores Zezzi e Tormena, 22 

Serpa e Gallo, Edson e Ângela, três diretorias que estão no processo de transição e que ajudaram 23 

muito as suas unidades, e ajudaram muito a Unicamp. Sabem que não é fácil assumir posições 24 

administrativas, então devem reconhecer essa dedicação à Universidade. Da fala da senhora 25 

Gabriela, destaca a importância da saúde mental, que vários conselheiros têm enfatizado. 26 

Precisam tratar isso com mais carinho, a Universidade possui vários órgãos: Sappe, DCO no 27 

DGRH, Cecom, Grapeme, e precisam tentar articular isso. É uma estrutura relativamente 28 

limitada para o porte atual da Universidade e para o porte dos problemas, mas se ela se articular, 29 

podem ter um desempenho melhor. Foram contratadas novas pessoas no Sappe, e além disso o 30 

Departamento de Psiquiatria da Faculdade de Ciências Médicas também tem muita disposição 31 

de ajudar, então ele precisaria ser envolvido também nesta iniciativa. Sabe que ele já participou 32 

do GT na primeira etapa, e deve participar na continuidade, porque a primeira etapa foi o 33 

diagnóstico. Agora é o que podem fazer de melhor, tendo essa estrutura que já existe, como 34 

podem se articular para melhorar o desempenho. Informa que tiveram no Cruesp uma reunião 35 

não só dos reitores, mas também com as vice-reitoras – hoje cada uma das universidades 36 

estaduais paulistas têm uma vice-reitora – e os pró-reitores. Essa reunião foi ampla e a ideia é 37 

repetir isso com uma certa frequência para organizar ações conjuntas. Só para dar um exemplo, 38 

a Unesp e a USP não têm a experiência de vestibular indígena. Este ano o vestibular indígena 39 

da Unicamp foi feito em conjunto com a Ufscar, então elas estão querendo compartilhar a 40 
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experiência de vestibular indígena com a Unicamp, que possa ser feito conjuntamente. O 1 

Professor IVAN FELIZARDO CONTRERA TORO diz que fazer o primeiro vestibular 2 

indígena das três universidades estaduais seria muito bom. O MAGNÍFICO REITOR diz que 3 

isso é algo que estão explorando, na verdade existem até pessoas que gostariam de ter o 4 

vestibular conjunto das três novamente, mas esse já é um desafio maior e envolve coisas 5 

delicadas. Não se refere ao vestibular, mas a se abrirem um pouco para compartilhar 6 

experiências e fazer coisas em conjunto. Por exemplo, a possibilidade de reconhecimento de 7 

algumas disciplinas de graduação que sejam comuns a vários cursos, e que a pessoa tenha mais 8 

um fast track de reconhecimento, por exemplo. Poderiam fazer esse trabalho antes, verificar 9 

quais são as disciplinas que são muito parecidas, de forma que pudessem dar reconhecimento 10 

com mais facilidade. Preocupa-o a ideia de que três universidades de alto padrão, com muita 11 

ação conjunta, às vezes criam problemas em questões que poderiam ser preparadas e resolvidas. 12 

Existe muita atividade de colaboração conjunta, já possuem um programa de pós-graduação em 13 

Bioenergia que é a das três universidades estaduais, e esse tipo de experiência pode dar uma 14 

visibilidade muito maior, internacionalmente inclusive. Sabem que é uma trajetória, que tem 15 

muitas dificuldades, mas sente que as três equipes estão muito irmanadas nessa ideia, portanto 16 

serão colocados pontos em discussão em relação a isso. Em seguida, agradece e parabeniza a 17 

todas as pessoas pelo retorno, que é um sucesso, o que obviamente não significa que não 18 

existam dificuldades. Algumas dificuldades só surgem em função do retorno; é porque voltaram 19 

para cá que começaram a ter problema com segurança, que estão tendo problema com a escassez 20 

de equipamentos para as pessoas se alimentarem, para dar suporte, então o retorno é positivo 21 

nesse aspecto e vão ter de enfrentar essas coisas topicamente. Várias dúvidas surgiram ao longo 22 

do tempo, e sempre tiveram uma postura de serem o mais cautelosos possível. De acordo com 23 

os dados da pandemia, poderiam já estar relaxados, pois de certa forma o Brasil já está em uma 24 

situação em que a pandemia caiu bastante, mas não estão relaxados, estão olhando com cuidado, 25 

com alerta, preparados para fazer movimento de acordo com que os dados indicam. Apostaram 26 

na eficácia da vacina, afinal são cientistas, e ela está se mostrando eficaz cada vez mais; não 27 

poderiam ser negacionistas, e estão de volta porque ela permite. Tomaram todos os cuidados 28 

sem ter noção exata de qual era o ritmo de queda da pandemia, apostando com a certeza da 29 

ciência de que a pandemia estava em descenso e essa aposta foi completamente correta. Na 30 

verdade, o que acabou acontecendo é que se prepararam para um descenso até mais lento, que 31 

era uma situação pior, e ficaram muito felizes por essa situação ser melhor. O ser humano às 32 

vezes tem uma ânsia de se achar capaz de prever o futuro, mas o futuro não é uma coisa que 33 

tenham muita competência para prever, então precisam se preparar para situações que estão em 34 

uma margem de erro. Prepararam-se para essa situação e o futuro, na verdade, está sendo mais 35 

feliz em termos de queda da pandemia. Mas estão preparados para um eventual 36 

recrudescimento, e toda a infraestrutura, as condições que prepararam lhes permitem várias 37 

alternativas, como o professor Ivan disse. Há professores utilizando os robôs para gravar aula 38 

e já mudar a sua lógica de ensino, usar mais a sala de aula invertida; outros que estão doentes e 39 

estão utilizando à distância; vão usar na Universidade de Portas Abertas, então vão colocar essa 40 



107 
 

 

estrutura para funcionar. O ensino no futuro não será exatamente igual ao da pré-pandemia, 1 

sabem disso. Desejam ter ensino presencial, mas vai ser uma maravilha se, por exemplo, 2 

fizerem uma UPA cheia de gente aqui e outro tanto, talvez maior, possa vê-los à distância. 3 

Alguém lá em Belém do Pará, por exemplo; inclusive recentemente fizeram uma reunião com 4 

uma moça da moradia que veio de uma cidade pequena do Pará e é aluna de doutorado em 5 

Química. Isso é uma beleza, e pode ser feito com muito mais intensidade. A inclusão pode ser 6 

presencial e também remota, não há necessariamente uma contradição entre essas coisas. Em 7 

seguida, propõe votos de pesar a familiares e amigos de Pedro Jiménez Gómez, funcionário 8 

aposentado da Unicamp, que faleceu no dia 31 de março. Ele se aposentou em 1998, tendo 9 

atuado sempre como fotógrafo na área de documentação científica na Unicamp. Nada mais 10 

havendo a tratar, o MAGNÍFICO REITOR declara encerrada a Sessão, e para constar, eu, 11 

Ângela de Noronha Bignami, Secretária Geral, lavrei a presente Ata e solicitei a Aline Marques 12 

que a digitasse para ser submetida à aprovação da Câmara de Administração. Campinas, 05 de 13 

abril de 2022. 14 

 

NOTA DA SG: A presente Ata foi aprovada na 377ª SESSÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA DE ADMINISTRAÇÃO, realizada em 03 de maio de 2022, 

sem alterações. 

 

 


